

# FAROUL

F A M I L Y   R O O T S   S O U L

## Presstext

Family. Roots. Soul. Mit diesem Motto im Namen macht die fünf-köpfige Funk-Rock Band FAROUL klar: hier geht's um Gemeinschaft – sowohl auf der Bühne, als auch davor.

Patrice Wotky (Vocals), Maximilian Großkopf (Drums), Alexander Kempfner (Gitarre) und Albrecht Müller (Bass), das sind Brüder von verschiedenen Müttern und die Musik ihr Wohnzimmer. Mit jeder Pore versprühen sie den Spaß, den sie zusammen an den Instrumenten haben: mit magnetischem Charisma am Mic, tighten Drums, fokussierten Gitarren-Licks und unerschütterlichen Bassläufen.

Seit 2016 wird die Gruppe von FEINDREHSTAR-Keyboarder Lars Mäurer und seinen butterweichem Rhodes bereichert.

Mittlerweile hat ihr erfrischender Cocktail aus dynamischem Funk-Rock mit zurückgelehntem Reggae-Vibe und Rap-Flow eine treue Anhängerschaft gefunden: egal ob Club-Show, Open-Air-Bühne oder Wohnzimmer, stillstehen ist für FAROULs Publikum nie eine Option. Und ehe man sich versieht, ist man selbst Teil der Familie.